

庄川の満開の桜が春の訪れを告げ、皆さんの入学を祝福しています。37名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。新入生の皆さん、中学生になったらこんなことをしてみたい、こう成長したいと考えながら、春休みを過ごしたことでしょう。中学校はいろいろなことに挑戦し、経験を積み、仲間とともに自分を磨く、鍛えていくところです。皆さんの中学校生活のスタートにあたり、二つの話をします。

まず、情熱をもやしてやりたいことを見付け、取り組むということです。中学校は、自分を知り、社会を知り、世界を知る場所です。自分を知るヒントは、何に情熱を燃やしたいか、にあります。簡単にできることばかりではありません。教わりつつ、なんども繰り返してやること、仲間と協力し、競い合う内にできるようになることがあります。その中に、自分の、集団の向上があります。情熱を燃やして取り組みたいものを探してください。

次に、二つ目。仲間を大切にする、ということです。仲間がいてくれるからこそ、いろいろな価値観に出会えます。自分の考え方や行動が、仲間によって新しくなったり、幅広くなったりしていきます。仲間のおかげで、楽しく、充実します。時に、傷つき、あきらめそうなあなたの背中を押してくれるのも、仲間の大きな力です。庄川中学校では、チーム活動といって、一年生から三年生まで縦割り、年間を通して活動しています。競い合う活動、また、多様な考えに出会う活動や絆を強くする活動を実施しています。仲間も今、まさに成長中です。小学校の時より積極的だったり、やる気にあふれていたり、まぶしい姿を見せてくれる人もいることでしょう。やろうとして失敗することもあります。失敗は大歓迎。失敗の中から学び、自分に生かしていくのが中学校です。冷やかしたり、足を引っ張ったりすることは、自分の未熟さの証であり、恥ずかしいことです。皆さんなら、がんばる仲間に敬意をもって接することができるはずです。

今年の庄川中学校の重点目標は「努力・挑戦 + ～主体性を発揮し、目標の実現に向けて、粘り強く取り組む学校～」です。仲間と共に向上していきましょう。皆さんの大きな成長を祈念し、式辞といたします。

